



# まつぼっくり

学校教育目標「支え合い・学び合い、多様な達成感を体感し、ふるさとを愛する児童の育成」

新年あけましておめでとうございます！（子どもたちは、命を守り成長し続けます）



宝物である140人の子どもたちと職員 和太鼓を視聴中 令和7年12月9日（火）

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。それぞれのご家庭の冬休みはいかがだったでしょうか。私はのんびりと時間を過ごさせていただきました。下手なゴルフの練習も少しききました。今年は60年に1回の丙午（ひのえうま）の干支の年です。私は未年ですが、丙午の年の人と同級生です。今年度還暦を迎えます。還暦ですよ還暦、自分で信じられません。最初の教え子はもう46歳になります。でも私は職業柄、毎日若い小学生に会うことができます。これが一番の活力であり生きがいであります。元気でいられる秘訣です。役職定年を前にして、つくづく熊本県の教員になってよかったです。私の選んだ道は間違ひありませんでした。小学生の時は、サザエさん（日曜日の夕方・夜）が嫌いで、「あー、明日学校だ、いやだなー」と毎週思っていた人間です。でも、振り返ると小学生の時は赤ちゃんが好きで、中学生の時は勉強が少しずつ楽しくなってきて、部活の柔道で技を後輩に教えることが好きになってきました。子どもが好き・教えてその教えた人ができるようになることが好き、これが私が教師を目指した大きな理由です。そして、縁があって今年度三角の子どもたちに出会うことができました。とてもありがたいことです。

残り3ヶ月で今年度が終了します。6年生は卒業して中学生へ、5年生から1年生は次の学年への進級となります。残りの3ヶ月も大切に過ごし、さらに知識を増やし思ひやりなどの豊かな心を育んでください。6年生から1年生までの140人すべての人に期待しています。自分自身を自分自身がもっともっと好きになれるよう、無理しすぎない・がんばりすぎないで心身の健康第一で、少しずつ少しずつ成長してくださいね。期待しております。三角小学校140名のみなさん！

そのためには、今年も子ども・保護者・地域・行政・学校の五者の連携が不可欠です。どうぞお力を貸していただけるとありがたいです。今年もよろしくお願ひいたします。